



AfD-Fraktion Bottrop
Gerichtsstraße 2
46236 Bottrop

13.02.2021

Stadt Bottrop will Ehrenamtliche für Impf-Fahrdienst. Warum keine Taxen?

Wir freuen uns über jeden Ehrenamtlichen, der seinen Beitrag leistet!
Und wir sagen Danke!

Dennoch: an so vielen Stellen wurde unser Steuergeld sinnlos verbrannt.

Warum stehen hier keine Mittel zur Verfügung? Die harten Corona-Maßnahmen haben die gesamte mittelständische Wirtschaft schwer getroffen. Viele Unternehmer und Angestellte sind in finanzielle Notlage geraten – darunter auch die Taxifahrer, die ohne Veranstaltungen und Reisen kaum mehr Kundschaft haben.

Wir sind uns sicher, Angebote der Stadt Bottrop, die Taxiunternehmen mit ins Boot zu holen wären dankbar angenommen worden. Wir fordern daher die Stadtverwaltung auf, die lokale Wirtschaft in dieser Notlage zu unterstützen und in den Fahrdienst mit einzubeziehen!

<https://afd-bottrop.de/aktuelles/2021/02/stadt-bottrop-will-ehrenamtliche-fuer-impf-fahrdienst-warum-keine-taxen/>

Mit freundlichen Grüßen
Patrick Engels
Fraktionsvorsitzender der AfD Bottrop